

Rudolf Lank

USA in Not und Überfluß

100 Seiten, hartoniert mit farbigem Schutzumschlag
RM 2.50

Das Wort Amerika weckt heute andere Vorstellungen als vor zehn oder zwanzig Jahren. Der Glaube an eine amerikanische Mission des Friedens oder der wirtschaftlichen Vernunft ist verlorengegangen. Niemand spricht mehr vom Lande der unübertroffenen Möglichkeiten, und für Deutschland hat die New-Yorker Welle ihre Bedeutung als Prospektus verloren. Dennoch ist kein Zweifel, daß dieses Land mit seinen reichen Ressourcen und seinen ungezähmten Energien ein politischer und wirtschaftlicher Faktor ersten Ranges bleibt. Die Nachrichten, die von Grüßen zu uns dringen, sind einfach verzweigend. Gründärte, die als unveränderliche Postulate der amerikanischen Außen- und Wirtschaftspolitik aufgestellt wurden, werden zum alten Oden gerufen, andere aus der Rüngelhauser Überholter Theologie herausgeholt und der entzauten Welt als junge Freiheit präsentiert. Staatenkinner und Wirtschaftler, die gestern ja sagten, tagen heute nun und sind vielleicht morgen zum Schweigen verurteilt. Im Innern des Landes führen Staaten und Bundesregierung, Kongress, Präsident und Oberster Bundesgericht gegeneinander. Religion, politische, geistige und wirtschaftliche Elitäten mischen sich in einem kräftei-
tel, beim Ausbalancieren in allen Teilen der Welt gelingt werden und stütziger Ursell als Segen breiten. Die Unschärheiten sind nicht zu leugnen, aber gerade die wirtschaftlichen Katastrophen geben Anhaltspunkte für eine umfassende Beurteilung der amerikanischen Politik, ihrer Wichtigkeiten und ihrer Stärke. In knapper und leichtverstehbarer Form gibt diese Schrift einen Überblick über die amerikanischen Wirtschaftsprobleme, der jeden politisch und wirtschaftlich Interessierten angeht.

(Z)

Lange Zeit betrachtete man die wirtschaftliche Lage eines Landes unter ganz anderen Gesichtspunkten als Öffentlichkeit ift. Nicht nur als sozialer Faktor ist die wirtschaftliche Lage eines Landes innenpolitisch von Bedeutung. Die Buchproduktion des Erich R. Alisch Verlages ist ein lebendiger Rückblick auf die dramatischen Veränderungen, die die wirtschaftliche Lage junger Länder, die heute im Brennpunkt des allgemeinen Interesses stehen, bestimmen. Das in jedem einzelnen Werk zusammengetragene Tatsachen- und Tabellenmaterial berücksichtigt die wirtschaftlichen Grundprobleme eines Landes oder seiner Körperschaften informierend, sondern auch die Kurzmeldungen der Tagesschriften werden erläutert, wenn man die inneren Zusammenhänge aufzuzeigen ist mit einer Aufgabe unserer Buchreihe. Deshalb wird jeder am wirtschaftspolitischen

Alleinige Verlagsauslieferung kommissarisch

ERICH R. ALISCH VERLÄG · BERLIN u. WIEN

fritz nordekenbruch

Neuordnung in Europa

Gedanken eines

Wirtschaftlers

Etwa 144 Seiten, hardcover RM 3.60

Aus dem

... ein Gedankenbrevier der modernen Wirtschaft, das die Hintergründe der wirtschaftspolitischen Revolution unserer Zeit erläutert. ... ein Brevier, das rückblickend und zukunftsweisend zugleich brennende Fragen der europäischen Wirtschaftsgestaltung stellt und beantwortet.

Aus dem

Auseinandersetzung mit dem Geste

Europa wurde belegt - Lehren des Weltkriegs - Von der "Kriegswirtschaft" bis zur "Wirtschaft der Friedensblüte" - Vom Sinn des Kriegs,

Der Gegenpieler Amerika

Die Stellung Amerikas - Die "Goldmacht" - Die Konkurrenz

Die große Wandlung

Von der dynamischen Ausgleich von Erzeugung und Verbrauch - Von der "Wehr"-Wirtschaft zur Volkswirtschaft - Umwelt - Sinn des Abschlusses für die Änderung - Der Arbeitnehmer - Der Arbeiter in der neuen Wirtschaft - Es liegt bei

Die deutsche Aufgabe

Es geht um Europa - Deutschlands Einsatz für Europa

Wirtschaftlers

hardcover RM 3.60

vorwort:

wirtschaft, das die Hintergründe der wirtschaftspolitischen Revolution unserer Zeit erläutert. ... ein Brevier, das rückblickend und zukunftsweisend zugleich brennende Fragen der europäischen Wirtschaftsgestaltung stellt und beantwortet.

Inhalt:

Europa wurde belegt - Lehren des Weltkriegs - Von der "Kriegswirtschaft" bis zur "Wirtschaft der Friedensblüte" - Vom Sinn des Kriegs,

Der Gegenpieler Amerika

Die Stellung Amerikas - Die "Goldmacht" - Die Konkurrenz

Die große Wandlung

Von der dynamischen Ausgleich von Erzeugung und Verbrauch - Von der "Wehr"-Wirtschaft zur Volkswirtschaft - Umwelt - Sinn des Abschlusses für die Änderung - Der Arbeitnehmer - Der Arbeiter in der neuen Wirtschaft - Es liegt bei

Die deutsche Aufgabe

Es geht um Europa - Deutschlands Einsatz für Europa

Georg Ackermann

Spanien - wirtschaftlich gesehen

110 Seiten, hartoniert mit farbigem Schutzumschlag

RM 2.50

Spanien steht heute im Brennpunkt des allgemeinen Interesses. Große hoffnung über Spaniens heutige Wirtschaft und ihre Probleme reihten zahlreiche Vorstellungen. Gerade von der wirtschaftlichen Seite versuchen aber die sozialen Demokratien auf das neue Spanien Einfluß zu nehmen. Gerade von der wirtschaftlichen Seite greifen wir Spanien auch immer wichtiger. Obwohl die Lösung seiner wirtschaftlichen Probleme für das Land von entscheidender Bedeutung werden.

Das Buch Georg Ackermanns will keine detaillierte wirtschaftliche Untersuchung der spanischen Wirtschaftslage sein. Sein Zweck ist es, einen Überblick über die Grundlagen der Wirtschaft des Landes zu geben. Es zeigt Spaniens Exportmöglichkeiten auf und schildert seinen Einfahrbedarf. Es berichtet von den Problemen der spanischen Landwirtschaft. Und es macht lichtbar, welchen Impuls das spanische Wirtschaftsleben in letzter Zeit erfahren hat. Jeder, der sich überhaupt für Spanien interessiert, wird dies lebendig gezeichneten Werk lesen.

(Z)

Die politischen Probleme, heute weiß man, daß die Wirtschaftspolitik ein integrierender Bestandteil der Außenpolitik ist. Nicht nur als sozialer Faktor ist die wirtschaftliche Lage eines Landes innenpolitisch von Bedeutung. Die Buchproduktion des Erich R. Alisch Verlages ist ein lebendiger Rückblick auf die dramatischen Veränderungen, die die wirtschaftliche Lage junger Länder, die heute im Brennpunkt des allgemeinen Interesses stehen, bestimmen. Das in jedem einzelnen Werk zusammengetragene Tatsachen- und Tabellenmaterial berücksichtigt die wirtschaftlichen Grundprobleme eines Landes oder seiner Körperschaften informierend, sondern auch die Kurzmeldungen der Tagesschriften werden erläutert, wenn man die inneren Zusammenhänge aufzuzeigen ist mit einer Aufgabe unserer Buchreihe. Deshalb wird jeder am wirtschaftspolitischen

Alleinige Verlagsauslieferung kommissarisch

ERICH R. ALISCH VERLÄG · BERLIN u. WIEN